

INRO - „Die halbe Welt in einem Dorf“ - Wanderausstellung in der Volksschule für 2 Wochen



Diese Ausstellung soll den Kindern zeigen, dass es ganz normal ist, dass Menschen aus verschiedenen Ländern sich gut verstehen, in Schulen, im Dorf, in der Nachbarschaft, im Verein,....

Man soll aufeinander zugehen und ganz normal zusammenleben: Es werden Fotos und Texte gezeigt, wie Einheimische und Menschen aus verschiedenen Ländern Freunde sind. Bei einem Workshop im Herbst wird besprochen, warum Menschen aus ihrem Heimatland weggehen, was dort passiert ist, dass sie es oft sehr schwer haben und nur eine neue Heimat suchen, wo sie ohne Angst leben können und wo sie auch Arbeit finden.

